ACTA #91

Reunión de Comisión de Transparencia y Comisionado Municipal Puerto Cortés.

Reunidos los miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia y Comisionado Municipal el día Lunes, 15 de Febrero de 2016, en la oficina de Comisionado Municipal.

Contando con la asistencia de las siguientes personas:

Sr. Gustavo Membreño Sra. Nicolasa Zaldívar Sra. María Petrona Ordóñez Sr. José Francisco Quintano Sr. Carlos Humberto Sevilla Dr. Obdulio García

Siendo las 2:08 p.m. Dio inicio la reunión, con una oración dirigida por el Sr. Francisco Quintano.

Agenda a tratar:

- Comprobación del quórum y apertura de sesión.
- Lectura, discusión y aprobación, acta # 90.
- Auditoría a Departamentos Municipales
- Coordinación para los próximos eventos del plan de trabajo 2016
- Cierre de sesión

Una vez comprobado el quórum dio inicio la reunión. Dando lectura al acta # 90, siendo esta aprobada por unanimidad de los presentes.,

Da la bienvenida el Dr. Obdulio a los miembros presentes informando que se envió la nota a la Vice alcaldesa Profa. María Luisa Martell, para coordinar con los jefes de departamentos municipales, misma que se tenía programada para el día viernes 12 de febrero. Sin embargo recibió llamada de la Sra. Vice alcaldesa, donde le expresaba que prefería que fuese el Sr. Alcalde quien atendiera esta solicitud, por ello le pidió que se enviara nuevamente la nota para hacer esta reunión el día martes 16 de febrero. No obstante menciona el Dr. García se le volvió a llamar para mencionarle que esta reunión no se realizaría el 16/febrero, en vista que ese día se celebrará sesión de corporación.

Por tanto el Dr. García pide a los presentes se le acompañe a la sesión de corporación de ese día, para poder solicitarle esta reunión al Sr. Alcalde. Acordando que será el Sr. Francisco Quintano quien le acompañe.

Expresa el Dr. Obdulio García, que según plan de trabajo para este año, en el mes de marzo debe escogerse el capacitador para los estudiantes que acuerparán la

auditoría a patronatos y juntas de agua, ya que en el mes de abril deben iniciarse dichas capacitaciones. Por tanto los miembros por unanimidad toman a bien, establecer contacto con el Lic. José Luis Varela, para que sea él nuevamente quien esté a cargo de esta labor. En caso que el Lic. Varela, no accede, se solicitará colaboración de la Lic. Anny Cantón, quien a través de su medio de comunicación, pueda obtener el curriculum de las personas que estén capacitadas para esta labor.

Siguiendo con la planificación del calendario de trabajo establecido para este año, también se toca el punto de la selección de las personas por comunidades, que estarán en las redes de transparencia, menciona el Dr. García que se debe buscar el canal más apropiado para esta selección, por ello pide sugerencias a los miembros presentes.

Toma la palabra el Sr. Francisco Quintano, quien expresa que se puede solicitar colaboración a la iglesia católica en este caso, a través de los delegados de la palabra que están en las comunidades. Menciona el Sr. Quintano que dentro de dos domingos habrá reunión con ellos, y en esta oportunidad se podría aprovechar para que ellos ayuden a seleccionar tres personas que no sean afines ni a patronatos, ni a juntas de agua y tampoco a política, esto para que exista más transparencia en este proceso.

No habiendo más que tratar se dio por finalizada la presente reunión a las 3:35 p.m. del día, mes y año arriba indicado.

Abog. Ángela Castellanos Presidenta CC T

Sr. Carlos Sevilla Secretario

Dr. Obdulio García Comisionado Municir

Por: Alisson Membreño.